



Los hospitales catalanes, los que más artículos publican y los más citados

INVESTIGACIÓN

|| El Hospital Clínic de Barcelona lidera el ránking, seguido de otros dos centros catalanes.

Madrid

Los centros sanitarios de la Generalitat lideran la producción científica de los hospitales españoles: son los que más artículos publican y, a su vez, son los más citados en otros trabajos de investigación y otros medios de divulgación.

El informe *Mapa bibliométrico de España: biomedicina y ciencias de la salud*, que recoge la revista *Medicina Clínica* y que ha estudiado todas las publicaciones científicas de centros hospitalarios españoles entre 1996 y 2004, sitúa en el primer puesto del ránking al Hospital Clínic de Barcelona. Este centro ha publicado en este periodo 4.250 documentos, que han sido citados en 53.074 ocasiones.

Los centros médicos que siguen al Clínic en número de artículos son el Hospital Vall d'Hebrón de Barcelona, con 2.208 documentos, a los que se hace referencia en 26.395 ocasiones, y el Sant Pau de Barcelona, con 1.818. Los dos hospitales que ocupan el cuarto y quinto puesto son madrileños: el Ramón y Cajal, con 1.726 artículos, y el Hospital 12 de Octubre, con 1.713.

Si se tienen en cuenta las referencias por cada documento publicado, los catalanes continúan en el primer puesto. El Institut Municipal d'Investigació Biomèdica (IMIM-Hospital del Mar) encabeza la clasificación con 15,8 citas de un único artículo, y le sigue el Hospital Germans Trias i Pujol de Badalona con 14,8.